



並木中等story

令和2年8月26日号

友達への悪口で幸せになれますか？

茨城県内でも高校生がSNSに友達のことを書き込み、それを読んだ生徒が学校に登校できなくなり、いじめ問題に発展している例があります。皆さんは、そのようなことはありませんよね。たぶん、SNSに書き込む人は、“私の思いを知って欲しい、多くの人に同情して欲しい”と思っているのでしょう。



しかし、そのようなことをして、解決はするのでしょうか。ことをあげさにしたり、誤解を生み出したりするだけのよう気がします。大きな問題になると、書き込んだ本人も今後の展開が心配になったり、生きづらくなったりして、暗くなります。

さらに、今はSNSに書き込む人の行動が悪質であるとして社会問題にもなっています。国では新たな法律の準備もしています。一時的な感情で行動するのではなく、冷静な行動が必要ですね。

《学校説明用動画公開中》

学校説明会に参加いただけない方のために学校説明用の動画を公開中です。ホームページ上で公開いたしましたのでご覧ください。

例年秋に予定しております、学校公開は新型コロナウイルスの感染拡大の状況をみて、9月にお知らせいたします。よろしく願いいたします。